

Gevko zieht positives conhIT-Fazit



(BVnet) In Berlin ist am Donnerstagnachmittag (27. April) die conhIT zu Ende gegangen. Beim Treff der Healthcare-IT-Branche war auch in diesem Jahr die [gevko GmbH](#) mit eigenem Messestand vertreten. "Für uns war es erneut eine ausgesprochen erfolgreiche Messe mit vielen spannenden Gesprächen und neuen Kontakten", sagt gevko-Geschäftsführer Prof. Guido Noelle. Das AOK-Tochterunternehmen hat in Berlin seine breite Produktpalette präsentiert. "Auf großes Interesse sind vor allem unsere Lösungen zur Abbildung der Beschlüsse zur Arzneimittelnutzenbewertung in den Arztinformationssystemen gestoßen", so Noelle.

Die niedergelassenen Ärzte sollen über ihre Arztinformationssysteme (AIS) strukturiert, übersichtlich und möglichst aktuell über die Ergebnisse der Nutzenbewertung nach dem AMNOG-Verfahren informiert werden. Das hat der Bundestag mit dem *Gesetz zur Stärkung der Arzneimittelversorgung* bereits beschlossen.

Doch das ist lediglich die Absichtserklärung. "Die genaue Ausgestaltung dieses Arztinformationssystems muss das Bundesgesundheitsministerium bis Ende des Jahres in einer Rechtsverordnung festlegen", sagt gevko-Chef Noelle (Foto). "Die Art der Abbildung sowie die Detailtiefe der Informationen liefern derzeit Stoff für kontroverse Diskussionen."

Aus Sicht der AOK muss das AIS-Rad nicht ein zweites Mal erfunden werden. Denn die gevko hat mit dem speziellen *Schnittstellenmodul S3C-IMM* bereits eine Lösung im Portfolio. Noelle: "Das Modul wird bereits von der *Arzneimittelinitiative in Sachsen und Thüringen* eingesetzt. Es bietet schon jetzt die Möglichkeit, die Beschlüsse des Gemeinsamen Bundesausschusses strukturiert und übersichtlich im AIS abzubilden. Außerdem kann unser Produkt flexibel an künftige Anforderungen angepasst werden." Bei der conhIT hat die gevko ihren Lösungsansatz mit der exemplarischen Abbildung von 25 GBA-Beschlüssen präsentiert.

Auch bei anderen Digitalprojekten im Gesundheitswesen ist die gevko Schrittmacher. So unterstützt das Unternehmen mit Hauptsitz in Bonn die AOK Nordost bei deren *Projekt "Das Gesundheitsnetzwerk"* mit einer neu entwickelten IT-Lösung beim sektorenübergreifenden, digitalen Austausch von Gesundheitsdaten der Versicherten.

Veranstalter der "Connecting Healthcare IT" ist der *Bundesverband Gesundheits-IT (bvitg)*. Im Fokus der Messe steht die gesamte Wertschöpfungskette der modernen IT-Versorgung im Gesundheitswesen.

Aktueller Newsletter der gevko GmbH (erschieden zur conhIT 2017)

